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Comune di Vaglia 
___________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

Città Metropolitana di Firenze 

 

 

Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

n. 51 del 29/09/2023 

 
 

 

Oggetto: ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DAL GRUPPO CONSILIARE  “SCELGO VAGLIA " AVENTE AD 

OGGETTO: IN MERITO AL FINANZIAMENTO DEL SERVIZIO SANITARIO NAZIONALE E AGLI INTERVENTI 
PER GARANTIRE UN ADEGUATO LIVELO DI EROGAZIONE DELLE PRESTAZIONI.. 
 

 

L’anno duemila ventitré, addì ventinove del mese di Settembre, alle ore 18:00 previa l’osservanza di tutte le 
formalità prescritte dalla vigente legge, nella Sala Consiliare “Sandro Pertini”, in Via Bolognese n. 1259/A, si 
è riunito il Consiglio Comunale in seduta Straordinaria  Pubblica di Prima. 
 

Presiede l’adunanza il Sig. Dott. Leonardo Borchi nella sua qualità di Sindaco 
 
Sono presenti n° 9  componenti ed assenti n° 3, su un totale di n. 12 aventi diritto. 
 

    

1 BORCHI LEONARDO Presente  

2 LELLI LEONARDO  Assente 

3 BIRINI FRANCESCA Presente  

4 ADONI ELISA Presente  

5 RUSSO SALVATORE Presente  

6 BORGONOVO LEONARDO Presente  

7 RAIMONDI ALESSANDRO Presente  

8 SABATINI MARIA LOREDANA Presente  

9 CRESCI GIOVANNI Presente  

10 FRANCESCHINI SERENA Presente  

11 ALDOBRANDI SARA  Assente 

12 CORONA SANDRO  Assente 

 

 

Assiste alla seduta il  Segretario Generale  Dott.ssa Antonia Zarrillo incaricato della redazione del verbale. 
Partecipano senza diritto di voto, gli Assessori Nencini, Impallomeni, Curradi. 
 
Il Presidente, constatata la validità del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
Sono nominati scrutatori i consiglieri BORGONOVO LEONARDO, RAIMONDI ALESSANDRO, CRESCI 
GIOVANNI 
 
 

 

 
 



 
 

  

 
FRANCESCHINI:<< Se volete faccio un breve riassunto e lo diamo per letto.>> 
SINDACO: << Io direi di non leggerlo perché  lo abbiamo letto.>> 
FRANCESCHINI:<< Questa è una iniziativa che nasce dal Partito Democratico nell’ambito 
della campagna “la salute prima di tutto”. Noi come Gruppi Consiliari  abbiamo deciso  di 
portare nei vari Consigli Comunali questo  ordine del giorno a sostegno del sistema 
sanitario nazionale.  Sostanzialmente, sono tre le cose  che vengono  evidenziate 
nell’ordine del giorno: la finalità di aumentare le risorse del fondo sanitario nazionale 
portandolo ad un minimo del 7,5% del prodotto interno lordo quindi mantenere questa 
percentuale anche per le prossime annualità e quindi mantenere questa percentuale per le 
prossime annualità a partire da 2025 in poi, visto che annualmente il Governo sta facendo 
marcia indietro e sta riducendo queste risorse;  l’altra cosa è quella di rimuovere  il tetto di 
spesa per  le assunzioni  del personale  sanitario perché sono sotto gli occhi di tutti le 
problematiche che ci sono adesso nel sistema sanitario  che potrebbero essere alleviate 
assumendo personale e facendo un piano straordinario di assunzioni.   
L’altro punto che viene messo in evidenza è quello di cercare di assicurare la realizzazione 
delle case e degli ospedali di comunità e quindi anche  avere  un particolare riguardo per 
tutti i presidi sanitari territoriali   e quindi, è qualcosa che ci vede anche da vicino. Questo 
perché? Perché  con i fondi del PNRR che in buona parte sembravano essere destinati a 
questo tipo di progettazione sembra che alla luce delle ultime  modifiche e rimodulazione 
sulla parte dei presidi territoriali,  le risorse stiano diminuendo per cui l’ordine del giorno, 
impegna a livello generale, è un segnale che i Consigli Comunali danno a livello nazionale  
di spingere in questo senso e quindi, di andare in linea con la proposta di legge fatta al 
Parlamento dal  Gruppo PD regionale. Non solo a livello  di Regione Toscana ma anche in 
altre Regioni è avvenuto lo stesso percorso che sta facendo ora la Regione Toscana. A noi 
sembrava opportuno metterci qualcosa di più sul nostro territorio e quindi, abbiamo 
inserito all’ordine del giorno quel punto  di sostenere e cercare di utilizzare meglio il 
presidio che abbiamo sul nostro territorio a Pratolino. Sostanzialmente l’ordine del giorno 
è questo. >> 
CURRADI:<< Un paio di precisazioni. Ovviamente,  non posso non condividere lo spirito per 
cui viene presentato questo ordine del giorno. Per quanto riguarda il Distretto di Pratolino, 
vorrei ricordare che il Comune ha fatto tutto quanto poteva in questi termini: ricordo a 
tutti che nel 2012 il Comune di Vaglia aveva firmato un protocollo con la USL nel quale si 
stabiliva   in sostanza  che in cambio (passatemi il termine) di una agevolazione per la 
vendita del  Banti,  in termini di impegno da parte dell’Amministrazione  a fare tutte le 
varianti agli strumenti urbanistici necessarie, per rendere più appetibile la vendita di 
quell’immobile, la  USL si sarebbe impegnata entro 12 mesi dall’atto di vendita a fare tutta 
una serie di interventi strutturali sul Distretto e a migliorare i servizi. Noi nonostante 
questo non sia avvenuto, e nonostante che dal 2014  in poi questa  Amministrazione abbia 
fatti tutti i passaggi necessari a livello urbanistico per agevolare questa vendita, e 
nonostante questo non sia successo, siamo riusciti ad ottenere un primo risultato con 
risorse regionali tant’è che è stato ristrutturato il tetto interamente anzi, precedentemente 
a questo, c’era stata una manutenzione ordinaria all’interno della struttura una semplice 
imbiancatura e poco altro, ma che almeno aveva reso meno indecente l’immobile. 
Successivamente, è stato fatto un intervento sul tetto che è stato rifatto completamente e 



 
 

  

questo, è stato un passaggio fondamentale se qualcuno di voi ha avuto modo non credo 
perché i locali non sono accessibili al pubblico, vi posso assicurare che è una cosa 
inimmaginabile perché le infiltrazioni di d’acqua che si sono protratte per anni, avevano 
reso la situazione ai limite dell’agibilità. In sostanza c’è solo una della parte di una  delle 
stanze che ha le caratteristiche minime necessarie per poter ospitare gli spogliatoi e i bagni 
riservati al personale.  
Questa è la situazione. La Regione e la USL  non avevano risorse sufficienti per poter fare 
un intervento anche all'interno, perché per rendere quel locale utilizzabile ci sarà da 
abbattere le barriere architettoniche, rifare completamento l'impianto elettrico e idraulico 
e ridividere gli spazi in maniera consona, perché attualmente sono utilizzabili in modo 
parziale lo conoscete quanto me, ci sono delle stanze piccolissime con dei corridoi che non 
servono a niente e che riducono lo spazio utilizzabile quindi, l’Amministrazione ha  fatto 
pressione in collaborazione con la Società  della Salute e in particolare con l'aiuto del 
Direttore della Società della Salute  abbiamo fatto degli incontri con l’ Ing. Meucci della USL 
che si occupa del patrimonio immobiliare e siamo  riusciti a spingere  la USL a partecipare 
al bando del  PNRR  per le aree interne per un totale  di 704.954 €. Questo progetto è stato 
ammesso ma non finanziato sono stati finanziati per darvi una ideai a i progetti  fino a 496 
milioni di € il nostro, nella graduatoria si colloca  nella graduatoria a 769 milioni di € si 
sperava tutti quanti che ci fosse un graduale scorrimento della graduatoria, mentre come 
ricordavi tu Serena, sono stati addirittura  tagliati dei progetti già  finanziati quindi, 
purtroppo, non ci sono molte speranze  che l’intervento si riesca a realizzare con  questi 
finanziamenti. Non appena sarà nominato il nuovo Direttore della USL insieme al Direttore 
Francalanci abbiamo ipotizzato di  chiedere un incontro per capire se la USL ci dà una mano 
per trovare altre risorse proprie, perché non si può neanche immaginare di potenziare i 
servizi all’interno di quel Distretto, se prima non si sistema il contenitore perché ci sono 
Medici che si rifiutano di svolgere  la propria attività all’interno del Distretto per le 
caratteristiche dei locali.  Altro aspetto, è la parte possibile per il momento dei sevizi 
erogabili, intanto un piccolo miglioramento c’è stato sui servizi amministrativi che vengono 
svolti due volte la settimana,  per un numero di ore che è stato leggermente ampliato 
ancora c’è da lavorare sulla parte dei prelievi  perché ora sono una volta alla settimana con 
dei tempo di attesa che oscillano dai 15 /20 come vi ho spiegato in occasione di una 
interrogazione che avevate fatto in un Consiglio Comunale purtroppo, come richiamavi 
anche te il Governo ha ridotto le risorse per l’Assunzione del Personale sanitario e non ha 
permesso per il momento di ottenere i due prelievi settimanali. Anche il Coordinatore dei 
servizi per la nostra zona è in procinto di andare in pensione per cui stiamo aspettando una 
nuova nomina per vedere se riusciamo ad ottenere un piccolo risultato ovvero due sedute 
di prelievi alla settimana.>> 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE  

 
 
PREMESSO CHE  il  gruppo Consiliare  “Scelgo Vaglia  ”   ha presentato in data   18/09/2023 
prot. n. 7746 un ordine del giorno  in merito :  “IN MERITO AL SERVIZIO SANITARIO 
NAZIONALE E AGLI INTERVENTI PER GARANTIRE UN ADEGUATO LIVELLO DI EROGAZIONE 
DELLE PRESTAZIONI”;  



 
 

  

 

UDITA  la lettura dell’Ordine del giorno da parte del Consigliere Franceschini   e 
l’intervento  dell’Assessore Curradi testé riportato, inserito nel verbale di seduta; 
 
VISTI lo Statuto Comunale ed il Regolamento per il funzionamento del Consiglio; 
 
ATTESO CHE  il presente atto non necessita del parere in linea tecnica e contabile stante la 
sua natura politica e in considerazione del fatto che lo stesso non comporta effetti diretti e 
riflessi sulla situazione finanziaria e patrimoniale dell’Ente;  
 
Con la seguente votazione, in forma palese: favorevoli n. 9 , contrari n.0, astenuti n. 0  su 
un totale di n.  9  presenti e   votanti, 

 
DELIBERA  

 
1) DI APPROVARE   quanto esposto in premessa, l’Ordine del giorno presentato dal gruppo 
consiliare “Scelgo Vaglia ”  che si allega alla presente delibera allegato  “A”, per costituirne 
parte integrante e sostanziale  in merito a “AL SERVIZIO SANITARIO NAZIONALE E AGLI 
INTERVENTI PER GARANTIRE UN ADEGUATO LIVELLO DI EROGAZIONE DELLE 
PRESTAZIONI” 
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Letto, approvato e sottoscritto: 
 
 Segretario Generale  Sindaco  
Dott.ssa Antonia Zarrillo Dott. Leonardo Borchi 
 

  
 


